

**PROTESTA UNIVERSITARIA****“MÉXICO, AGUANTA,  
LA UNAM SE LEVANTA”**

Estudiantes de Derecho de la máxima casa de estudios, de otras facultades, así como de universidades privadas, marcharon en la CDMX contra la reforma al Poder Judicial de la Federación.



Foto: Cuartoscuro

**EL DOMINGO HABRÁ OTRA**

# Marchan alumnos contra la reforma

**ESTUDIANTES DE DERECHO DE LA UNAM y de otras instituciones de educación superior participan en la movilización por la defensa del Poder Judicial**

POR JOSÉ ANTONIO GARCÍA  
Y MIRIAM MORENO  
*nacional@glmm.com.mx*

Bajo consignas como "México, aguanta, la UNAM se levanta" y ¡Se ve, se siente, la UNAM está presente!, estudiantes universitarios protestaron contra la reforma al Poder Judicial.

Encabezados por un contingente de la Facultad de Derecho de la máxima casa de estudios, los inconformes marcharon desde Ciudad Universitaria hacia la sede del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), sobre la avenida Insurgentes Sur. De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX fueron alrededor de cuatro mil estudiantes.

A la manifestación, que inició al mediodía, se sumaron trabajadores del CJF y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como alumnos de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, de Medicina, de Ingeniería, además de otros matriculados en el ITAM y la Ibero.

Durante su marcha, pidieron a los docentes unirse. Otras consignas lanzadas fueron "Para juzgar hay que estudiar", "Estudiante consciente se une al contingente", "Si el pueblo se informa, no pasa la reforma", "Profesor consciente se une al contingente" y "Carrera judicial, orgullo nacional".

Una comitiva de estudiantes de la Facultad de Derecho entregó a autoridades de Rectoría de la UNAM un pliego petitorio en el que exigen a las autoridades universitarias posicionarse contra la reforma judicial y solidarizarse con los trabajadores.

Angélica Manríquez, docente de dicha Facultad, llamó al rector de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas, tomar una postura contra la reforma judicial.

En dos kilómetros, los estudiantes de derecho, con sus goyas e incansables gritos, le inyectaron vida a una protesta de trabajadores, jueces y magistrados, que parecía no tener mayor apoyo ante la inminente aprobación de la enmienda.

Pasadas las 14:00 horas, los trabajadores de la Judicatura recibieron a estudiantes.

## PARTICIPANTES

Cabe recordar que el pasado martes, alumnos de al menos 10 universidades con carreras de derecho se sumaron a las protestas por la reforma judicial.

En un desplegado, las sociedades de estudiantes de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de México (Campus Ciudad Universitaria y Campus Acatlán), Universidad Iberoamericana Campus Ciudad de México, Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), Facultad de Derecho de la Universidad Panamericana Campus México (Sede Mixcoac y Sede Ciudad UP), Universidad La Salle México Campus Condesa, Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE), ITESO Universidad Jesuita de Guadalajara, Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, (Campus Monterrey y Campus Santa Fe) y la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma del Estado de México.

Estas mismas universidades llamaron a marchar el próximo domingo del Ángel al Senado contra la reforma al Poder Judicial.